

**PERAN ISTRI DALAM MENAMBAH PENDAPATAN
KELUARGA**
**(Studi Kasus Perempuan Penenun Desa Kubang Tengah
Kecamatan Lembah Segar, Kota Sawahlunto, Sumatera
Barat)**

SKRIPSI

UNIVERSITAS ANDALAS

Oleh:

DINA ARIDAGUSTY

BP: 1710822022



Pembimbing I: Drs. Edi Indrizal, M.Si

Pembimbing II: Dr. Yevita Nurti, M.Si

**DEPARTEMEN ANTROPOLOGI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG 2024**

UNTUK

BANGSA

Dina Aridagusty. BP 1710822022. Departemen Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik. Universitas Andalas. Padang. 2024, Judul “Peran Istri Dalam Menambah Pendapatan Keluarga (Studi Kasus Perempuan Penenun Desa Kubang Tengah Kecamatan Lembah Segar, Kota Sawahlunto, Sumatera Barat)” Pembimbing I: Drs. Edi Indrizal, M.Si Pembimbing II: Dr. Yevita Nurti, M.Si.

Penelitian ini menganalisis peran istri dalam menambah pendapatan keluarga dengan studi kasus perempuan penenun Desa Kubang Tengah, Kecamatan Lembah Segar, Kota Sawahlunto, Sumatera Barat. Dalam mencapai suatu keluarga yang sejahtera, faktor ekonomi merupakan hal yang sangat penting. Jika perekonomian terpenuhi maka kebutuhan keluarga juga akan terpenuhi sehingga anggota keluarga akan memiliki kemungkinan untuk menjalani hidup dengan lebih baik. Untuk memenuhi kebutuhan ekonomi maka anggota keluarga harus bekerja agar bisa menghasilkan pendapatan. Dalam Masyarakat tradisional, yang berperan dalam mencari nafkah adalah suami, namun pada masa sekarang hal itu sudah tidak hanya bergantung pada suami saja. Para perempuan atau istri sudah mulai ikut berperan dalam faktor perekonomian keluarga dengan alasan beberapa faktor yang ada salah satunya adalah faktor dimana para suami belum mampu mencukupi kebutuhan keluarganya.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif. Penentuan informan menggunakan metode purposive sampling dan dilakukan analisis data melalui tahap reduksi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa peran istri dalam menambah pendapatan keluarga itu sangatlah besar. Pada istri yang bekerja sebagai Penenun di Desa Kubang Tengah, Kecamatan Lembah Segar, Kota Sawahlunto, Sumatera Barat terlihat bahwa istri menambah pendapatan keluarganya dari hasil bertenen. Dari Pekerjaan tersebut istri membantu keluarganya sehingga mampu berperan dalam menambah pendapatan suami, membantu memenuhi kebutuhan belanja, memenuhi kebutuhan biaya sekolah anak, membantu untuk menabung serta membayar hutang keluarganya.

Kata Kunci : Peran Istri, Istri bekerja, Pendapatan Keluarga